

## RINGKASAN

Penerapan Manajemen Gudang Produk Teh Jadi PT. Rolas Nusantara Mandiri Unit Teh Celup Wonosari – Malang. Rozqi Firza Alif Firdauzi, NIM D41221810, Tahun 2024, 66 halaman, Jurusan Manajemen Agribisnis, Program Studi Manajemen Agroindustri, Politeknik Negeri Jember. Prof. Dr. Ir. Nanang Dwi Wahyono, M.M. (Dosen Pembimbing).

Politeknik Negeri Jember fokus pada pendidikan vokasional, memprioritaskan pengembangan keahlian sesuai kebutuhan industri. Lulusan diharapkan bisa beradaptasi dengan perubahan lingkungan, bersaing di industri, dan memiliki kemampuan berwirausaha. Magang dilakukan di PT. Rolas Nusantara Mandiri Unit Teh Celup Wonosari – Malang, yang menghasilkan berbagai produk, seperti Teh Hitam Premium, Teh Hijau, Ken Tea, Green Tea, White Tea, dan Teh Hitam Gajah Kertowono. Pergudangan yang baik sangat penting karena menyimpan bahan baku, setengah jadi, atau produk jadi serta memberikan informasi tentang status barang. Sistem pergudangan yang kurang baik bisa menyebabkan kerugian perusahaan, seperti barang kadaluarsa atau kehilangan stok. Manajemen harus menerapkan prosedur yang tepat, termasuk melakukan stock opname untuk menghitung jumlah persediaan perusahaan secara fisik dan merekonsiliasi catatan dengan stok gudang. PT. Rolas Nusantara Mandiri Unit Teh Celup Wonosari – Malang membutuhkan pengawasan dan pengendalian dari PTPN XII untuk mencapai tujuan dengan efisien. Salah satu upaya penting dalam hal ini adalah penerapan manajemen gudang produk Teh Rolas untuk mengoptimalkan stok persediaan dan mengurangi kesalahan dalam pelaporan.

PT. Rolas Nusantara Mandiri Unit Teh Celup Wonosari – Malang memiliki aktivitas manajemen gudang yang fokus pada penyimpanan dan pengelolaan stok barang, termasuk produk Teh Rolas seperti Teh Hitam Premium, Teh Hijau, Ken Tea, Green Tea, White Tea, dan Teh Hitam Gajah Kertowono. Proses pengelolaan meliputi pencatatan stok barang, pemindahan, dan pengambilan produk sesuai permintaan, serta pelaksanaan *stock opname* untuk menyesuaikan catatan dengan

fisik persediaan gudang. Namun, masih terdapat tantangan terkait ketidaksesuaian data stok antara kartu kuning dan sistem *Accurate* yang menyebabkan kendala dalam pelaporan stok dan pengelolaan persediaan, yaitu *Man* karena terdapat tidak telitinya karyawan, pengawasan serta kelalaian Karyawan. *Method* dalam manajemen gudang PT. Rolas Nusantara Mandiri Unit Teh Celup Wonosari – Malang masih menggunakan metode manual sehingga tidak efisien dalam melaksanakan manajemen gudang.

Tindakan solusi atau saran yang diusulkan untuk mengatasi masalah manajemen gudang di PT. Rolas Nusantara Mandiri Unit Teh Celup Wonosari – Malang adalah melakukan perbaikan pada sistem pencatatan stok antara kartu kuning dan sistem *Accurate*. Perlu dilakukan pemeriksaan berkala secara teratur untuk menyelaraskan dan memastikan data stok yang ada di gudang sejalan dengan catatan yang ada di dalam sistem. Penerapan prosedur yang lebih ketat dalam *stock opname* dan perbaikan pada proses pencatatan barang masuk dan keluar di gudang akan membantu mengurangi ketidaksesuaian data dengan otomatisasi penggunaan alat *scan barcode* serta memperbaiki manajemen stok secara keseluruhan.

**(Jurusan Manajemen Agribisnis, Program Studi D-IV Manajemen Agroindustri, Politeknik Negeri Jember)**